## PlantaDoce.

#### **Entorno**

# El comercio internacional, resistente a la pandemia: crecerá un 10,8% en 2021

Tras el primer shock causado por la interrupción de los flujos comerciales con el inicio de la pandemia, el comercio internacional se ha adaptado rápidamente a la nueva situación, según apunta en su informe anual la Organización Mundial del Comercio (OMC).

PlantaDoce 17 nov 2021 - 10:17



El comercio internacional aguanta el golpe del Covid-19. Los flujos comerciales se han mostrado más resistentes de lo que se pensaba al *shock* causado por la pandemia, ya que, tras la primera interrupción del comercio con la irrupción de la pandemia, las cadenas de suministro se adaptaron rápidamente, según ha asegurado la Organización Mundial del Comercio (OMC) en su informe anual.

### Planta Doce.

La organización internacional estima que el comercio mundial crecerá un 10,8% en 2021, tras haber caído un 5,3% en 2020. Aun así, la entidad advirtió que la tendencia global positiva no oculta una recuperación desigual entre regiones y tensiones en las cadenas globales de suministros.

Con el repunte de la actividad en los flujos comerciales, la OMC señala que el **Producto Interior Bruto (PIB) mundial crecerá un 5,3% en 2021**, tras anotar una caída del 3,5% el pasado año, según datos del Banco Mundial. En concreto, la economía vinculada al comercio de bienes se expandirá un 8%, mientras que el comercio de servicios se mantendrá deprimido.

Según José Antonio Monteiro, economista de la OMC y uno de los autores de la publicación, el cambio climático se ha erigido como uno de los principales factores de riesgo para los intercambios comerciales. Monteiro ha destacado que el aumento de la frecuencia, intensidad y duración de los desastres naturales puede entorpecer la cadena de suministro. Por el contrario, el riesgo derivado de accidentes tecnológicos o industriales se ha reducido.

#### La crisis climática y la inestabilidad política, principales riesgos del comercio mundial

Otra amenaza para el comercio internacional, según se desprende del informe, son las desigualdades, la fragilidad de la economía y las incertidumbres políticas, que aumentan el riesgo de conflictos y violencia. Además, la OMC apunta que, aunque hay una tendencia a mirar estos riesgos de forma separada, pueden interactuar entre ellos y causar "un efecto cascada".

La presidenta de la entidad, Ngozi Okonjo-Iweala, ha advertido durante la presentación del informe que la crisis del Covid-19 ha afectado con mayor fuerza a los países en desarrollo, debido, en parte, al desequilibrio en la administración de las vacunas. Okonjo-Iweala ha señalado que debe usarse "todo el poder del comercio para acelerar la producción y distribución de vacunas que se necesiten para terminar con esta pandemia".

### PlantaDoce.

Debido a los problemas que acarrea las últimas semanas la cadena de suministros, el último índice de confianza trimestral elaborado por la OMC ha bajado tras continúas subidas. El Barómetro de Mercancías, que por debajo de cien puntos denota contracción en el comercio mundial, se situó este lunes en 99,5 puntos.

https://www.plantadoce.com/entorno/el-comercio-internacional-resistente-a-la-pandemia-crecera-un-108-en-2021

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.